

## ■ CENTRO CULTURAL UNIVERSITARIO CASA DE PORRAS-CASA DEL ESTUDIANTE

El Centro Cultural Universitario Casa de Porras-Casa del Estudiante depende del **Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad** y trata de convertirse en el sitio de referencia para los estudiantes de la Universidad de Granada. Entre algunos de los objetivos generales que tiene el Centro Cultural Universitario Casa de Porras-Casa del Estudiante se encuentra el de hacer una oferta cultural al estudiantado de la Universidad de Granada y que participen de ella y en ella. Por otro lado, se trata de ofrecerles un espacio de encuentro, no solo académico sino también de ocio en las instalaciones tanto de Casa de Porras como en el espacio V Centenario.

Uno de los principales objetivos es el de coordinar las actividades que se hacen en la Universidad de Granada destinada al estudiantado, canalizando y aunando todos los recursos. En este sentido, se mantendrá un diálogo constante con el Secretariado de Coordinación con Órganos de Representación y Gestión estudiantil, el Secretariado de Asociacionismo, Cultura y Sociedad e Información así como con otros vicerrectorados como el de Extensión Universitaria.

Durante esta año se renovó el **Consejo de Dirección** del Centro Cultural Universitario Casa de Porras Casa del Estudiante

*Vicerrector de Estudiantes y Empleabilidad:*

- D. José Antonio Naranjo Rodríguez

*Directora del Centro Cultural Universitario Casa de Porras-Casa del Estudiante:*

- Dña. Giselle García Hípola

*Dos representantes del PDI:*

- Dña. Ana García López (Bellas Artes)
- D. Esteban Romero Frías (Ciencias Económicas y Empresariales)

*Dos representantes del PAS:*

- Dña. Rosario Alcalá Expósito (turno de mañana)
- Dña. María del Carmen Rodríguez Lorente (turno de tarde)

*Dos representantes del estudiantado:*

- Dña. Ángela Peinado Estévez
- Dña. Andrea Juárez Antequera
- Dña. Mari Luz Gijón Carretero
- D. Julián Francisco Juberías Olmos

Al inicio de curso se firma con la nueva empresa (EBONE) encargada de realizar los talleres. Tras la primera reunión con el Vicerrector se han mantenido varias reuniones para la planificación y buen funcionamiento de los talleres a lo largo del curso académico 2017-2018 y se ha incorporado un estudiante en prácticas, a través de las becas Ícaro.

Durante esta año hemos acondicionado el Espacio Casa de Porras, mejorando en su conjunto, espacios y mobiliario, dotándolo de una imagen mucho más acorde con su función.

Con el fin de dotar de una mayor visibilidad a la Casa de los estudiantes y Casa de estamos implementando la nueva web y estando presentes en las redes sociales (twitter, facebook e intagram) que cuentan con cada vez más seguidores. En estas redes se publicitan todas las actividades que lleva a cabo el CCU Casa de Porras-Casa del Estudiante.

En cuanto a las actividades realizadas durante este año, queremos destacar, la participación en la organización de la SICE **Simulación Del Congreso de los Diputados**, la colaboración con el **Instituto Andaluz de la Juventud** cerrando dos actividades para octubre una *master class* de flamenco y unas jornadas sobre Manga, una exposición "El tiempo" en colaboración con Circuito de la Universidad de Granada, la participación en las Jornadas de Recepción de Estudiantes y el Comienzo del Primer Módulo de los Talleres Casa de Porras. Como novedad en esta edición los talleres se están realizando tanto en Casa de Porras como en el espacio V Centenario dotándolo de vida cultural Universitaria